

EXCLUSIÓN POLÍTICA

No han dejado de votar tras la crisis



Tienen más capacidad para hacer valer sus preferencias políticas



PERSONAS INTEGRADAS

Votan casi siempre en todas las elecciones y sienten que su voto es decisivo

PERSONAS EXCLUIDAS

Casi nunca votan y no sienten que sus necesidades estén en la agenda política

EXCLUSIÓN POLÍTICA EXTREMA



Personas que no tienen derecho a votar

- ingresos
- + problemas de salud
- educación



Necesitan más del Estado pero se abstienen el triple



Sin voz y sin poder
Baja participación social
Sin representantes



Hay barrios donde el **75%** de sus habitantes **no vota**

ABSTENCIÓN EXTREMA